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Сагоаня
ь цошв&

За рубежом:—Румыния потвор
ствует белобандитам.—Реформисты 
предают металлистов'" Германии 
(1 стр.).

ПО Уралу:—Школа трактористов 
в Челябинске.—Расширение водо
провода в Кунгуре (2 стр.).

Комсомольские субботники в по
мощь школе (2 стр.).

Смотр свердловского второго гор- 
района (з стр ).

Свердловская парторганизация 
одобряет решения пленума ЦК 
(4 стр.).

Статьи:—Проверим свою работу 
среди бедноты (передовая).—Фелье

тон:—Музей глупости (1 стр.).
«Инженер Мерц»—повесть (4 стр.).

ПРОВЕРИМ СВОЮ
РАБОТУ СРЕДИ

БЕДНОТЫ
со

на

РЕФОРМИСТЫ ВЫДАЮТ МЕТАЛЛИСТОВ РЕИНА- 
ВЕСТФАЛИИ НА ПРОИЗВОЛ ПРьдПРг.НИМаТЕЛЕИ
РАБОЧИЕ НЕ ПРИЗНАЮТ ТРЕТЕЙСКОГО РЕШЕНИЯ

«ПРОДОЛЖАТЬ БОРЬБУ!»-БОЕВОЙ КЛИЧ ЛОКАУТИРОВАННЫХ
БЕРЛИН. В воскресенье в Эссене происходила решающая конференция Рейн

ско-Вестфальского отдела реформистского союза металлистов и заседание расши
ренного совета союза.

Вся буржуазная печать уверена, что на этот раз прсфбюрократы завершат 
капитулянтский маневр, то есть признают минвнудела Зеверинга верховным тре
тейским судьей сославшись на то, что некоторые союзы уже согласились под
чиниться третейскому решению.

Происходившее в Гамберне БОЛЬШОЕ ПУБЛИЧНОЕ СОБРАНИЕ МЕТАЛЛИ
СТОВ ВЫДВИНУЛО ТРЕБОВАНИЕ НЕ ПРИЗНАВАТЬ ПРЕДСТОЯЩЕЕ ТРЕТЕЙ
СКОЕ РЕШЕНИЕ, А ПРОДОЛЖАТЬ БОРЬБУ ДО УДОВЛЕТВОРЕНИЯ ПЕРВОНА
ЧАЛЬНОГО ТРЕБОВАНИЯ МЕТАЛЛИСТОВ, ПРИБАВКИ 15 ПФЕННИГОВ В ЧАС, 
И РАСПРОСТРАНИТЬ БОРЬБУ НА ВСЕ ВАЖНЕЙШИЕ ОТРАСЛИ.

В виду бзевого настроения масс реформистры пытались помешать устрой
ству этих собраний, не безуспешно.

С‘ЕЗД ТРУДЯЩИХСЯ ЖЕНЩИН
РЕИНА-ЗЕС1 ФАЛИН

ВО ВСЕОРУЖИИ
В связи с развертывающейся кампанией перевыборов советов ку« 

4&ки проявляют активность тьрмясь пролезть в советы.

РАБОТНИЦЫ ЕДИНОДУШНЫ В 
БОРЬБЕ С ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ.
БЕРЛИН. В Эссене состоялся с’еад 

трудящихся женщин Рейнско-Вестфаль- 
окой области, на котором присутствует 
170 делегаток, из них 73 беспартийные.

Посте оглашения приветствий от цен
трального стачечного комитета, Меж- 
рабпо.ма и компартии, с приветствием 
■выступила (Эвертах, возвратившаяся оо 
с’езда трудящихся женщин, который 
дроноходал в Москве. Оверлах передача 
привет от советских трудящихся. До
клады я прения по докладам обнаружи
ли единодушие всего с’езда по основ
ным ©опросам.

ПРЕДАТЕЛЬСТВО СОВЕРШЕНО
БЕРЛИН. Агентство «Вольфа» сооб

щает, что нее три участвующих в рейн- 
ско-вестфальсжом конфликте профессио
нальных союза металлистов (социат дь- 
мократнчеокий, католический я гирш- 
дункеровский) приняли предложение 
правительства о посредничестве и со
гласились предоставить решение вопро
са о заработной плате и о продолжите ть- 
ности .рабочего дня мипвнудел Зеверин- 
гу, после чего союз предпринимателей 
Северо-Западной области постановил 
прекратить локаут, открыть предприя
тия н принимать рабочих обратно по ме
ре лротгзаодапвенной возможности.

КРАСНЫЕ ФРОНТОВИКИ ГЕРМА
НИИ ИДУТ. В НОГУ С КПГ

БЕРЛИН. Закончившийся пленум 
«союза красных фронтовиков» принял 
резолюцию по докладу тов. Тельмана о 
политическом положении и задачах 
«союза красных фронтовиков». Едино
гласно принята резолюция, одобряю
щая отношение руководства союза к 
гамбургскому делу и выражающая пер
вому председателю союза Тельману пол
ное доверие своей организации.

Пленум постановил провести в дель 
десятой годовщины Коминтерна вербов
ку членов в германскую компартию.

В РУМЫНИИ ФОРМИРУЮТСЯ
АНТИСОВЕТСКИЕ БАНДЫ

г Мы стоим накануне перевыборов 
ветов. Подготовительная работа к этой 
кампанич почти закончена. Сейчас вы
пекшей задачей является обеспечение 
организованного влияния бедноты 
ход перевыборов в деревне.

Имеются сотни фактов, подтвеэждаю- 
щкк, что и нынче кулачество не будет 
стоять в стороне во время перевыборов. 
Кулаки, торговцы, попы, «бывшие» про
ходимцы будут*-" несомненно напирать. 
Они уже сейчас пытаются разбить еди
ный фронт бедноты и середняков. Этот 
напор должен быть остановлен желез
ной стеной организованной бедноты.

Если роль бедноты важна в повсе
дневной жизни, то она становится осо
бенно важной в период перевыборов в 
советы. И поэтому сейчас со всей остро
той встают вопросы:

— Готовы ли группы бедноты к пере- 
4* выборам?

— Что делают комсомольские органи
зации в области работы среди бедноты?

— Достаточно ли втянута бедняцкая 
,м батрацкая молодежь в группы бедно
ты?

Центральный Комитет партии в целях ' 
оживления и усиления работы групп 
бедноты, в целях наиболее полного при
влечения ее к активному участию в пе
ревыборах советов, об'явил смотр групп 
бедноты в крестьянской печати. Уже ме
сяц, как этот смотр ведут крестьянские 
газеты. Еще месяц остается до конца 
смотра.

Оставшийся месяц должен быть ис
пользован для того) Чтобы просмотреть, 
проверить, дать оценку и наметить даль
нейшие пути работы комсомольской ор
ганизации Урала среди бедноты. Этот 
месяц должен быть всемерно использо
ван также и для тсго, чтобы опыт рабо
ты лучших ячеек, наиболее удачные об
разцы этой работы были немедленно и 
широко восприняты всей массой ячеек.

Что должно явиться содержанием это
го смотра в «На Смену»?

Вопросы содержания смотра сводятся 
примерно к следующим:

Какова степень организованного влия- 
' ния комсомольских ячеек на работу 

групп бедноты?
Какое участие наши ячейки принима

ли в области выдвижения на руководя
щую работу передовиков из среды ба
трачества, бедняков и середняков-обще
ственников?

Как ячейки ВЛКСМ сплачивали бед
ноту и батрачество вокруг конкретных 
мероприятий партии и советской власти 
Язаем, сельхозналог, хлебозаготовки, ве
сенний сев, коллективизация и т. п.)?

Кек ячейки ВЛКСМ участвовали в орга
низации бедноты для отпора кулачеству 
в тех или иных областях общественной 
жизни и строительства деревни?

И, наконец, что особенно важно в на
стоящий момент,—что делается комсо
мольскими ячейками в деле привлече
ния бедноты и батрачества к активному 
участию в перевыборной советской кам
пании? -V

Сейчас чрезвычайно важно показать 
не только достижения и недостатки 
ячейковой работы в группах бедноты, 
ККОВ'ах, но указать также и «а те усло
вия, в которых'/протекала эта работа, н 
частности, на .условия партруководсгва 
и указать также на те препятствия, на 
которые натыкаются ячейки в своей ра
боте с беднотой, и которые должны был» 
устранены.

Каждый юнкор, каждый деревенский 
молодой общественник, каждый деревен
ский комсомолец должен принять ак
тивное участие в проведении смотра. 
Это—первое необходимое условие для 
его успешности и обеспечения действи
тельной полезности.

/

(СЕГОДНЯ
последний день записи в добро
вольные группы по обследованию 
различных отраслей работы сверд- 

| новеной организации, организуемые 
, редакцией «На Смену» 

й В ПОМОЩЬ КОМИССИИ ЦК ВЛКСМ. 
| Запись—с 10 час. утра до 6 час.

вечера в помещении редакции «На 
Смену» (ул. Вайнера, М» 12), теле
фон № 13—-23.

МАСКАРАД

Принц-регент Таферари, провозгласив
ший себя королем Абиссинии.

У нас много музеев. Советская власть 
особой тщательностью собирает и хра

нит все редкое и ценное, что может ока
заться полезным для грядущих новых 
поколений граждан единственной в 
мире страны. Советов. Музеи являются; 
наглядным пособием для обогащения I 
знаний трудящихся, без которых невоз
можно обойтись.

У пас есть единственная в мире по 
своим размерам и ценности Третьяков
ская картинная галлерея в Москве, мы 
сохранили от всепожирающего огни 
гражданской войны тысячи памятников' 
старины, на восстановление и поддер
жание которых тратятся огромные день
ги.

Здесь, в Свердловске мы имеем один 
из крупнейших музеев в СССР—Урал- 
музей. В Перми1—не менее ценный му
зей, от экспонатов которого пришел 
восхищение тов. Луначарский -

Но, все это—не то! Музея глупости— 
вот чего нам иехватает. И ведь, правду 
сказать, как нужно нам такое учрежде
ние, в котором бы собирались наиболее 
яркие образчики глупости человеческой!

И раз уж нет музея глупости, раз до 
сих пор никто не позаботился о созда
нии такого учреждения, мы самоотвер
женно берем на себя задачу организо
вать если не музей, те хотя бы скром
ный уголок образчиков глупости.

Для первого раза выставим на показ 
3—4 экспоната Пока и этого хватит.

Итак, смотрите:

с

в

ДИРЕКТОРИЯ УКРАИНСКОМ НАРОДНОЙ республики^
ГОТСВИТСЯ К ПОХОДУ НА СОВЕТСКУЮ УКРАИНУ

РАЗОБЛАЧЕНИЯ АВСТРИЙСКОЙ ГАЗЕТЫ
ВЕНА. Вечерняя газета «Абенд» публикует новые документы по разоблаче

нию антисоветских планов.
Первый из этих документов—письме Мацеевича «господину председателю 

директории Украинской народной республики, отправленное 17 марта 1928 года, 
из Подебрад (Чехо-Словакия)». Из письма видно, что «директория» содержит 
постоянную собственную миссию в Бухаресте для связи с румынским прави
тельством.

Одновременно Мацеевич сообщает, о результатах своего двухнедельного пре
бывания в Бухаресте, при чем говорит: я '■•—пяпся закончить наши спешные 
дела в румынских министерствах. Ми го работы нашей миссии дают те лица, 
которые должны выполнять ня поручения генерала Безручко.

Мацеевич спрашивает, не лучше ли было бы переотправлять этих лиц че
рез польскую границу. Далее Мацеевич _ищает, что он затронул в румынском 
военном министерств- .. ...<щии военных отрядов «украинской на
родной республики» на румынской территории и говорил также о возможности 
перевода таких отрядов из Юго-Славии и Румынии.

По словам Мацеевича, румынское военное министерство в принципе со
гласилось с этим, при чем ему было за-явлено, что в случае необходимости ми
нистерство предоставит в распоряжение этих отрядов казармы в Кишиневе и 
снабдит их всем нужным снаряжением.

* В буржуазных кругах ожидают, что» 
все предприятия рурско-вестфальско^ 
металлической промышленности (Гер
мания) будут 4-го декабря открыты.

А Французская компартия, открывая 
кампанию ио обору 500.000 франков,"пу
бликует воззвание, в котором призывает 
рабочих, крестьян, партийцев и сочув
ствующих участвовать в денежном сборе 
в пользу партии.

*В полночь на третье декабря слу
жащие почт и телеграфов Вены (Ав
стрия) и некоторых провинциальных го
родов приступили к пассивному сопро
тивлению, в виду отказа правительства 
дать прибавку к жалованью.
* В ночь на (воскресенье ® здании грг- 

чеекрго клуба, в Мельбурне (Австпалия) 
взорвалась бомба. Пострадало 15 чело- 
®еж. Полицией арестованы ^пятеро, по
дозреваемых в причастности к взрыву.

По сообщению из Мексики. Поотес 
Хиль вступил в исполнение обязанно
стей временного президента.

МИРОВОЙ комсомол

ФЕЛЬЕТОН

тегические, по всем правилам позици
онной войны:

Комсомольцы получают от милиции 
известную сумму меченных денег, про
нюхивают о местонахождении шинка, 
заявляются в него, якобы для близнру, 
выпивают парочку—-другую и распла
чиваются меченными бумажками

Затем краткое сообщение в милицию:
—- Так и так, дело сделано! Действуй

те.
Милиция начинает «действовать» и 

хватает шинкаря с поличным. Не беда, 
что комсомольцы в своем рвении выла
зят из шинка подчас на карачках и рвет 
их, как после купеческих именин. Они 
делают «общественное дело»!

Правильно сказал кто-то:
— Хочешь бороться с пьянством— 

уничтожай алкоголь!
Симские ребята так и делают.

«
Экспонат № 2.
Ученики Михайловской

(Свердловский округ).
Эти замечательны своим 

ством. Им мало тех видов 
рые мы имеем и поэтому группа проф- 
техвгкольцев придумала еще одни сорт 
соревнований—в школе систематически 
организуются «плевакиады»,—конкурсы 
на лучшего плевальщика в потолок.

Чемпионами, без промаха плюющими 
в любой участок школьного потолка, по
ка что являются В. Пумпер и Зубрнц- 
кмх.

Говорят, что потолок заплеван веек, 
без остатка и это тормозит дело выдви
жения новых плепяльшиков

Награждаем чемпионов званием «луч
ших плавателей».

лрофтехшко*

изобретатель 
спорта, кото-

За номером первым идут комсомоль
цы и работники милиции Симского аа-
ЦЬда (Златоустовского округа).

Замечательные ребята!
В Симском заводе водятся такие под

польные заведения—шинки Симскпе 
комсомольцы в союзе с местной мили
цией в порядке культпохода об'явили 
им беспощадную войну. Вон идут стра-( «кий район), тов. Погудин.

№ з, Яяи. «п«Лом «Нпасный Рудокоп» 
па Ауэрб.аховском руднике (Надеждин-

Он, как человек развитый и к тому 
же член ВКП (б), ведает книгой вопро
сов н ответов.

Вот несколько перлов творчества По- 
гуднна;

Вопоос:
— Прошу ответить: с введением семи

часового рабочего дня сколько понесет 
убытку наше государство за год?

Ответ:
— Такими вопросами занимается 

только оппозиция.
Вопрос:
— Что такое есть Амстердам и поче

му был разогнан П-й амстердам?
Ответ:
— Амстердам есть столица Голлан

дии.
Вопрос:
— Вы той. Погудин, пишите яснее, а 

то ничего нельзя прочесть.
Ответ:
— Не вам судить как я нишу!
Воппос:
— Почему не отвечают на все вопро

сы, говоря, что они дурацкие?
Ответ:
— Кто пишет такую чепуху, тот сам 

мало что-либо смыслит. Отвечаю: 
риг, в Москве кур доят, а мы все 
коровье молоко пьем...

Довольно! Вопросов в книге 86, 
тов дано не более 30 и все в этом

А недавно тов Погудин без 
повода 
пионеров вместе с вожатыми отряда тов. 
Тараванрвой, не дав даже им одеться 
И еще, тов Погудин комсомольскую 
ячейку- не именует иначе, как 
шпана».

Кое-что еще имеется, но и этого 
статично Экземпляр- на редкость, 
нашем музейном уголке отводим 
почетное место.

НУЖДА ДЕТЕИ И БРОНЕНОСЕЦ
В Бранденбургском горнопромышлен

ном районе в Германии было установле
но, что 41 проц, детой не получают горя
чей пищи перед отправкой в школу, а 
25 проц, не получают горячей пищи и на 
окончании школьных занятий. При об
следовании здоровья детей было уста» 
новлоно следующее:

2,5 проц, детей—туберкулезные, - 30» 
проц—о предрасположением к золотухе, 
1,9—с искривлением позвоночника, 3? 
проц.—с увеличенной щитовидной шел о 
ЗОЙ.

Эти данные приводит капиталистиче
ская печать. В действительности же не 
меньше 5(> проц, всех школьников имею» 
плохое питание.

Зачастую материальная нужда., з&в 
ставляет родителей посылать детей на 
работу. В Мангейме на 10 000 школьн»- 
■ков 3—7 класса оказалось:

3 929 не выполняющих никакой по
сторонней работы, 3.132 выполняющих 
домашнюю работу, 1.200 занимающихся 
разноской, 199 работающих в сельском 
хозяйстве, 109 занятых в производстве, 
46 работающих по театрам, 28 работаю
щих по музыкальной части, 67 различ
ных профессий.

Во многих случаях дети пынуждеяц 
помогать родителям в работе иа-дому.

Для устранения этого зла у буржуаз
ной республики нет денег, но она нахо
дит миллионы, нужные на сооружение 
броненосцев.

гово- 
еще

отве- 
л^’хе. 

всякого 
вытолкал из клуба на улицу

«эта

ДО’ 
в 

ему

Д- в.

УДЯТ ЗА ПРИНАДЛЕЖНОСТЬ 
К КОМСОМОЛУ

В связи с празднованием юношеского 
дня, в Болгарии предстоит целый ряд 
юношеских процессов. Первый из них 
будет слушаться В Ямбуле. Одновремен
но с этим начнется процесс и в О л плит о. 
В этом процессе фигурируют 10 рабочих, 
обвиняемых в принадлежности к комсо
молу.

На-дпях 8 комсомольцев приговорены 
окружным судом к 13 годам тюрьмы й 
общей сложности, за принадлежность н, 
польскому КСМ. .

БОРЬБА ГАМБУРГСКИХ 
ПИОНЕРОВ

Гамбургская полиция (Германия), воз
главляемая социал-демократом, мобила- 
зовала 20 полисменов на открытое со
брание пионеров. Причиной этого была 
то, что пионеры призывали к солидар
ности в связи со стачкой рабочих вер
фи, об’единили детей бастующих и вме
сте с Межрабопом производиж: сборы.

На демонстрации, устроенной пионера 
мм, полиция набросилась на детей с ре
зиновыми палками. Так же обрушилась 
опа на пионерский отряд велосипеди
стов, насчитывающий 30 чел. и сбюоенла 
детей с велосипедов.
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ПЛАН МОРОКИ ОБСПГ'1ПО’имЯ
ОТДЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ 

ВЛКСМ УРАЛЬСКОЙ области 
КОМИССИЕЙ ЦК ВЛпСМ

Т, Свердловская организация—оболе 
дуются ячейки ВИЗ’а, Машиностроя 
•Каслинского завода и Райком (Обследо 

; Патель тов. Поляков). Ячейки строите 
' лей, Карабаш, Кыштымский: завод и 
Райком—(обследователь т. Ессян). Ячей 
ка «Монетки» (тов. Филиппов).

Работа I и II райкомов обследуется 
т. т. Поляковым, Ессяком и Филиппо
вым.

Помимо того, по отдельным заданиям, 
посылается ряд товарищей в ячейки 
Ленинки и Асбеста и в райорганизации-.
1- ую Уральскую, Режсвскую, Арамиль
С1;уи, Баягеновскую, Уфадейскую и 
Невьянскую. ’ . _

Срок ооследоваиия с 29 ноябре лб 17 
декабря.

Н, Пермская организация. Обследуют 
ся: Лысьвенская организация (т. т. Ва 
сильева и Киш). Срок обследования с
2- Х! ПО 15—17-ХП.

Мотовилихинская организация (тов 
Поляков). Срок обследования с 18-Х11 
по 26-ХП.

III. Верхне-Камская организация. Оо- 
следуется: Ки.зел, Чердынъ и еще одна 
производственная организация (т. т. 
Васильева, Киш). Срок обследования с 
17-ХП по 5 1.

IV. Златоустовская организация. Оо 
следуется Златоустовская городская ор
ганизация (тов. Поляков). Срок доследо
вания с 27-ХП по 10-1.

V. Помимо того ио отдельным зада 
ииям. обследуются Челябинская оргайи 
запия (тов. Васильева) и ряд товари
щей направляются в ШадрйнсКий, Та
гильский, Тюменский округа.

VI. Работа всех товарищей занятых 
как общим обследованием, так и по 
сланных по специальным заданиям про
водится вместе с добровольными груп
пами комсомольцев, отрядами «легкой 
кавалерии», вожатыми отрядов юных 
пионеров, представителями парткомите- 
тоа и т. д.

Срок общего обследования—с 29 нояб
ря по 17 декабря с. г. ________

Моссовет АКТИВ ОДОБРИЛ РЕШЕНИЯ НОЯБГЬ"ЕОГО ПЛГНУМА ЦК ВТО
МОСКВА Во всех районах Москвы состоялись собрания активов ВКП (б), ' 

на которых выступали с докладами об итогах ноябрьского пленума ЦК т. т.: 
Каганович, Ярославский, Бауман, Орджоникидзе, Микоян и Яковлев.

На всех активах приняты резолюции, одобряющие решения ноябрьского 
пленума ЦК. Резолюции приветствуют решения ЦК о чистке партийных рядов 
от чуждых, разложившихся и обюрократившихся элементов, а также об усиле
нии пролетарского состава партии до 50 процентов всего состава.

Активы считают правильной оценку пленума, что в данный момент главной 
опасностью является правый уклон, а также примиренческое отношение к не
му, Борьба против правого уклона не должна вести к ослаблению борьбы про
тив «левого» троцкистского уклона и примиренческому отношению к нему.

БАКУ. Собрание партактива Бакинской организации, в количестве 2000 че
ловек, целиком и полностью одобрило все решения ноябрьского пленума ЦК 
ВКП (б).

ПРИВЕТСТВУЮТ РАБСЕЛЬКО
РОВСКИЙ С’ЕЗД

МОСКВА. Совещание рабоелысоро® за 
слушало ряд приветствий. Происходя
щий в Москве с’езд дошкольных работ
ников прислал на совещание делега
цию, которая обратилась к .рабселько
рам с (призывом помочь проведению 
массовых мероприятий по организации 

------------- --------- - Затем оо®е- 
представители 
и авиачастей

дошкольного воспитания, 
щание приветствовали 
партийной конференции
Выступивший представитель общества 
борьбы с алкоголизмом призыцз^ц раб
селькоров организовать общественное 
мнение против пьянства.

ВыСТулйвФий в прениях представи
тель ЙЦОПС т. Ввреинов отмстил что 
айЙ1.ма.нне профсоюзов к рабселькоров
скому движению п стенным газетам до; 
оих пор еще чрезвычайно недостаточно.

МОСКВА, 2 декабря на рабселькоров
ском совещании происходили прения по 
докладу топ. Калинина.

СО ВСЕХ КОНЦОВ СССР
V МОСКВА. 3 декабря открылась че

твертая сессия ЦИК СССР четвертого 
созыва. На открытии сессии присутству
ют Представители дипкорпуса.

•V-ХАРЬКОВ. На открытии 4 всеукра- 
инсиого с’езда профсоюзов выступил с 
речью генсекретарь ЦК КП (6) У тов. 
сиор.

^ЛЕНИНГРАД Второго декабря 
стоялось открытие радиотеатра.

•^ЛЕНИНГРАД. Исполнилось два года 
со дня работы Волховстроя. За два года 
станция выработала свыше 512 мил
лионов иилюиатт часов, что составляет 
около Зббоо вагонов угля. Сэкономлено 
13400 тысяч рублей.

Ж ИРКУТСК. Служащий иркутского 
транспортного узла пред’явил отделению 
Госбанка облигацию первого займа ин- 
дустриализаци, на которую пал выи 
грыш в 10 тысяч рублей.

Ко-

со-

КОНКРЕТНЫМ ДЕЛОМ ПОМОГАЕМ ШКОЛЕ

ПО ПОЧИНУ КОМСОМОЛЬЦЕВ
СУББОТНИКИ В ПЕРМСКОМ ОКРУГЕ

корреспондента).

было в его силах и возможностях. Так, 
в Добрянском районе в 5 сельсоветах 
комсомольцами оборудовано 3 ночлежки 
для учеников. В Ильинске-—субботником 
поставлепа радио-аптенпа и оборудована 
рабочая комната в школе. В детдомах 
проведены субботники по пошивке белья 
и матрацев. В Нердажнском районе суб
ботником 'оборудовано общежитие для 
ШКМ, в селе Рождественском создан 
фонд помощи детям бедноты в 50 руб. В 
деревне Тершети, Юговского района обо
рудована школа, в профтехшколе того же 
района организована столярная мастер
ская на 10 станков.

Субботник в помощь школе не закоя- 
чен и по вышеприведенным результатам 
’аожио гулить насколько велика под
держка оказанная советским школам 
субботниками.

(От собственного

По почину комсомольцев на всех 
предприятиях Пермского округа проведе
ны субботники помощи школе.

Мотовилпхщккий завод дал около 6 
тысяч рублей.

Добрянка—3 тысячи руб. и кроме 
этого поставлен вопрос об- организации 
при одной школе столярной мастерской.

В Лысьве и Чусовой все рабочие от
работали 2 лишних часа, «Уралеепара- 
тор» отработал 6 часов (все 3 смены). 
В Нытве проведен массовый субботник 
по распиловке дров. В Чермозе суббот
ник дал около 2 тысяч .рублей, рабочие 
отработали лишние часы по всем цехам.

На Ильинской ватной фабрике комсо
мольцы заработали 70 руб., в Юговском 
дрожже-винокуреняом заводе субботник 
дал 150 руб.

Хуже обстоит дело в сельских мсстло- 
стях, но и там комсомол сделал все, что В. Б.

НА СУББОТНИКАХ
Зыряновском руднике Алапаёв-Ж На

ското района в субботнике помощи шко
ле приняли участие. 220 рабочих, прора
ботали 6 часов и заработали 420 .рублей.

П. М.
ЖЕ деревне Плешковой, Комаровско

го сельсовета, Кунгурского округа, ком
сомольцы провели сбор Пома. Собрали 
несколько Десятков пудов. А. Лебедев.

Ж-Ашинский коллектив ВЛКСМ зара
ботал в пользу школы 50 рублей.

Л. К.
Ж По 8-ми районам Курганского окру

га проведено 45 субботников и собрано 
до 5 тысяч лома. Выручено от суббот
ников 600 рублей. Участвовало 800 че
ловек. Емельховсний.

ЖЯрновская ячейка ВЛКСМ (Тюмен
ского округа) собрала два воза чугуна.

М.
Ж-Много железа собрали мотовилихин

ские комсомольцы, по пользы от этого 
мало, так как всё собранное до сих пор ва- 

. ‘■аяется на улице. Стояло ли работать «из 
пустого в порожнее?» Необходимо весь 
собранный лом свезти в одно место и 
использовать. И. Кибай.

Ж 51 р. 53 коп. заработали сотрудники 
поликлиники Пермского Окрздрава; ра
бочие Емшановского завода (в Перми) 

заработали 111 рублей.

СОБИРАЮТ ЛОМ

Вагонеткой «черного хлеба» больше.

В. к.
Подкорытовская ячейка ВЛКСМ 

у строи ло. субботник и привезла 7 возов 
дров для отоплсиил красного уголка, 

А. Б.
-^Комсомольцы Тургеневской школы 

(г. Свер.дтовак) 12-го ноября уотрои-ти 
субботник, на котор-ом пойрави1ли и оби
ли ■кошмой двери, замазали окна, по 
правили печки и сделали доску об'явле
ний.

Небольшим, но практическим делом 
помощь школе была оказана,

Ал. Кузякин. 
.Чч|рарапульского

^комсомольская 
.распилила негод-

ЖВ зав. Камбарна 
окр.) профшкольиая 
ячейка на суббйиике 
ные бревна на дрова я поправила чер
дак школы.

ж Комсомольцы ст, Челябинск собрали 
и напруаилц платформу (1000 иудой) жз- 
леаного лома.

М. Октябрьский.
Л? В Алапаевске на субботнике при

сутствовало около 200 комсомольцев. Ра
бочие всех цехов завода, за (исключе
нием жеддороги, проработали в помощь 
школе все 8 часов.

ЛИКЕИДДЦ4Ч НЕГРАМОТНО ЛИ 
ПНИЩИ ов

Правление Челябинского ЦРК, нако
нец, приняло участие в месячнике лик
беза. Оно, по договоренности с ГорОНО 
отпускает средства для обучения 125 не
грамотных пайщиков ЦРК, кроме того, 
оплачивает 50 .неграмотных ® школах 
ирамоты и 75 человек в нача-льных об
щеобразовательных курсах.

Общая сумма средств, отпущенная 
ЦРК для ликвидации потрамотностш, 
1515 рублей.

На эти средства ГорОНО открыло две 
группы в городе и одну на копях, с ох

ватом 75 учащихся. Л.

РДБОТНИКИ ОКРУЖКОМА— 
В ЯЧЕЙКИ

Бюро Челябинского «кружного коми
тета ВЛКСМ прикрепило всех членов 
окружкома к производствеяным ячей
кам.

По городскому, железнодорожному и 
копейскому районам прикреплено 23 
члена. окружкома.

НА
Л. Э.

ОГРАНИЧИЛИСЬ „ПУНКТОМ"
П.-Уральсний коллектив комсомола (Свердловский округ) до сих пор 

провел субботника. Комсомольцы не знают о субботнике. В план* работы 
лектмва внесен пункт о проведении субботника, но пунктом дело и ограничи
лось. Указания о проведении субботника по профлинии ■ завкомом давно прорабо
таны. Намечен конкретный план помощи комсомолу. Завком ждет мероприятий 
комсомола. С- Ж.

ке 
нол-

Строка.
* Половинская ячейка ВЛКСМ (Кизс- 

ловокого района) поставил» платный 
спектакль, весь обор поступил в пользу 
школы.

Ж Долговою я ячейка ВЛКСМ и ячей
ка Долганской ШКМ недавно провели 
субботник в помощь шкоте. На суббот
нике заработали 75. р.уб.

„НЕОБИТАЕМОМ" ПОЛУОСТРОВЕ

НЕ ХОТЯТ ПОМОГАТЬ
Ж Всего лишь 9 комсомольцев из 40 

собрались н.а субботник, устроенный 
ауэрбаховсиой ячейкой ВЛКСМ (Надеж
динского района). ВестЩртийная моло
дежь участия ' в субботнике по приня
ла, так -как никакой подготовки к пому 
проведано’ ,пс бы г»

ОБСЛЕДОВА ИЕ РАБОТЫ 
СУДОРГА ИЗАЦИИ ПЕРМ

СКОГО УНИВЕРСИТЕТА
В связи с раскрытием ряда не

нормальных явлений среди студен
чества Пермского Ун-та (скрытие со
циального происхождения, пьянка, 
половые извращения, слабость ра
боты общественных организаций) 
Пермский Окружком ВКП (б) прово
дит обследование партийно-комсо
мольской работы в Ун-те. По обсле
дованию работает специально со
зданная комиссия, которая на-днях 
заканчивает свою работу.

ЯЧЕЙКА ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ им. РЫКОВА РАБОТАЕТ „ВХОЛОСТУЮ"
РАЙКОМ „ПОМОГАЛ"... ЦИРКУЛЯРАМИ

Свердловской элеь-

А. П.

КУНГУРСЯИИ ВОДОПРОВОД 
РАСШИРЕН

Гор. Кунгур (соб. кор.). Закончена ра
бота по расширению городского водопро
вода. До этого водопровод работал с 
перебоями и не мог снабжать водой ко- 
ягеввнпые заводы. По ходатайству Окр- 
исполкома и Горсовета Свердловским 
Коммунальным банком была отпущена 
ссуда в сумме 20.000 р. Во второй по
ловине ноября кожевенные заводы по
дучили нужную для работы воду.

Перевод водокачки на электротягу 
ускоряет подачу воды населению и за
водам. А. С.

шкала трпктор ых ютиш 
И НОВТЕРЗВ В Ч ЛЯ5МЙСКЕ

Челябинское ОкрЗУ . по заданию из 
области проработало вопрос о создании 
в Челябинске крупной школы трактори
стов и монтеров сельхозмашин для 
округов Зауралья.

Школа трактористов и монтеров зас
читана на 3-тодагшый срок обучения па 
.150 учащихся.

Помещение под шкалу ОкрЗА нашло 
.В центре города. Сейчас истребовано дл-1 
ремонта 30 тысяч рублей.

Осенью будущего года будет первый 
набор 80 учащихся. Л- Э.

В ячейке ВЛКСМ 
тростапции им. Рыкова (на Конном по
луострове)—22 комсомольца, что 
вляет 40 проц, к общему числу 
юшей молодежи.

Ячейка 
все время 
зации» и 
■мблрдежь

Бюро ячейки работало 
отсутствовала плановость 
было коллективности, 
сплоченность ячейкового 
бюро, ячейка в практическую работу 
комсомольцев не вовлекала.

Комсомольские собрания редки, на
значаются поздно, посещают их плохо. 
Ячейка о дне общего собрания оповеща
ет плохо. На повестку дня вопросы ста 
вятся «по вдохновению». Вопросы 
культпохода, политучебы, оживления ра
боты, воспитания актива и т. д—не на
шли своего практического разрешения.

Совершенно не посещаются комсо
мольцами партийные собрания, из ком
сомольцев нет ни одного члена 
дата ВКП (б). Военная работа, 
отсутствует—нет организатора.

Выделенная по проведению 
хода тройка ничего не делает, 
мольцы, и д?"” некоторые члены бюро, 
не знают задач культпохода.

Ячейка в работе добровольных 
ществ участия не принимает, 
одного комсомольца, состоящего 
пибудь добровольном обществе.

Уполномоченный по печати 
пичает—из 22-х комсомольцев «На Сме
ну» выписывают только двое.

соста-
работа-

ноября 
органи

с 1-го июля по 1-ое 
находилась «в стадии 
не обслуживала беспартийную 
предприятия.

«вхолостую»— 
в работе, не 
отсутствовала, 

актива вокруг

и нанди-
в ячейке

нультпо- 
комсо-

об“
81Инет

в каком

бездель

прикрепленных и невнимательно отно
сится к качественному подбору, их.

Руководство со стораны 1 райкома 
ВЛКСМ отсутствует. Все руководство 
выражается в цирнулярщине, выезды 
представителей райкома были редки.

Представителем от молодежи в фабзав- 
ком выделен не комсомолец. . Невидимо
му, ячейка ВЛКСМ не имеет должного, 
авторитета среди рабочей молодежи. В 
профсоюзном активе только 7 проц, мо
лодежи. За пять месяцев проведено всего 
лишь 2 общих собрания молодежи.

Молодежь не участвует в рационали
зации производства,. Молодежь квали
фицируется самотеком. Например, мо
лодежь, работающая па проталкивании 
торфа по трубам к паровым котлам, по
степенно научилась управлять паровы
ми котлами но занять должность коче
гара [юбята не могут. Все это проходит 
мимо ячейки комсомола. Вопросами по
вышения квалификации и продвижения 
по работе ячейка совсем незанимается.

Запросы рабочей молодежи не учиты
ваются. Имеются случаи несознательного 
отношения к производству, не редки слу
чаи пьянства и хулиганства и плохого 
отношения ребят к девушкам.

1-му райкому ВЛКСМ нужно немед
ленно оздоровить работу ячейки, вы
двинув в бюро более авторитетных и ра
ботоспособных ребят. Раиному надо чаще 
заглядывать на необитаемый полуостров 
и практически помогать работе ячейки, 
а не довольствоваться посылкой цирку
ляров.

Надо решительно перестроить всю ра
боту ячейки и приблизить ее к беспар-

собрания ячейки посещают не аккурат-1 тайной молодежи.
но, Иарт’ячейка не проверяет работы

Комплектование политшкол прошло 
слабо, политучебой охвачены всего 
лишь 10 чел.' Отсутствует всякая куль
турно-массовая работа в ячейке.

Партруксводствз работой комсомола 
совершенно не достаточное. Парт’ячейка

Райкомовская «рука помощи»

сих пор не перешла еще к конкретно
му руководству комсомольской работой. 
Основные вопросы комсомольской работы 
не нашли в партруководстве своего прак
тического разрешения. .

Партприкреплепные заседания бюро и

ДО

А. ДОСПЕХОВ,

13-17.
ЖЗ наменская ячейка ВЛКСМ (Ирбит

ского окр.) пропела всего лишь один 
субботник, результаты которого неота- 
чительпы. Ячейка могла, бы провести 
хороший субботник, если бы работала бо
лее организованно.

С. К. м.
Ж Лениво собрались па .субботник ком

сомольцы низвинсной ячейки ВЛКСМ 
(СПИЗИ.НС1К0Г0 района, Пермского округа). 
Из 27 человек ячейки явилось всего 
лини, 8 чел.

Комсомолка.

ПРОРАБОТАТЬ ВОПРОС 
О ПРАВОМ УКЛОНЕ ВО 

ВСЕХ ЯЧЕЙКАХ

БОЯТСЯ ПРОСЛЫТЬ «ПОЛИТИКАМИ»
Частенько наши комеймолыжие орга

низации стоят далеко от партийных во
просов. Бюро комсомольских ячеек бо
ятся ставить политические вопросы на 
общих собраниях ячеек, чтобы не про
слыть «политиками», -между тем, как 
рядовые комсомольцы тоят в стороне 
от злободаевных'востросПз.

Например, у нас, в Сысертском рай
оне, ип в одной ячейке еще не орсрабр,- 
тывался вопрос о правом уклоне в пар
тии!. По-моему, этот вопрос нудно обя
зательно проработать на ячейках и по- 
литшйолп.х.

Орлов В. Т.

ВОПРОС РАЗОБРАЛИ АКТИВНО
В Добрянской комсомольской органи

зации (Пермского округа) все комеомоль- 
чжие производственные ячейки прорабо
тали на ячейковых собраниях вопрос, о 
правом уклоне

Вся комсомольская организация До
брянского района заявляет, что тверда 
будет проводить в жизнь решения и по
становления 15-то партс'езда, что не от
ступит ни на шаг от решений 15-го 
партс’езда и 8-го с’езда ВЛКСМ. Все 
ячейки решительно ссудили правый 
уклон и примиренчество.

В. Десятков.

Е'
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АКТИВ НЕ НАУЧИЛСЯ ЗЛОБОДНЕВНЫЕ ЗАПРОСЫ МАСС ДВИГАТЬ В ОРГАНИЗАЦИИ И ПРИМЕНЯТЬ В РУКОВОДЯЩЕЙ РАБОТЕ.
(Из реэолюпии пленума 

ЦК ВЛКСМ).

СМОТР 2 го РАЙОНА ГОР. СВЕРДЛОВСКА

СОМКНЕМ РУКОВОДСТВО С МАССАМИ
РАВНЕНИЕ НА ИНИЦИАТИВУ И САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

ДАЁШЬ ТВОРЧЕСКУЮ РАБОТУ!

НОВАЯ СИСТЕМА РА-< БОТЫ И ОЗНАЧАЕТ $ ПРЕЖДЕ ВСЕГО НЕ- $ УСТРАШИМОЕ ПРОВЕ< ДЕНИЕ САМОКРИТИКИ< С РЕАЛИЗАЦИЕЙ ЕЕ | РЕЗУЛЬТАТОВ.
5 (Из резолюции пленума
$ ЦК ВЛКСМ).

АКТИВ КРИТИКУЕТ, МАССЫ МОЛЧАТ
— Есть ячейки, где о самокритике и 

ио слыхали, ио у нас на этот счет— 
будьте покойны,—успокаивают члены 
бюро ячейки сл. Пути. Действительно о 
самокритике слышали, но сущность са
мокритики, сс задачи и цели—еще не 
ве.ем понятны. ЕСлй с вопросами само- 
крцгики хорошо знаком актив, то этого 
нельзя сказать о рядовых комсомоль
цах.

К чем же тут причина?
Доклад слушали, но па общую те- 
говорят активисты. Эта «общая те

ма» .и «всесоюзный' масштаб»—наше об
щее зло.

Докладчик добросовестно сказал о 
том, что такое самокритика, п ознакомил 
с обращением ПК ВКП (б) и ЦК ВЛКСМ 
но... докладчик не рассказал как пре
творить в жизнь обращение, не расска
зал, какой должна быть самокритика 
здесь, в ячейке сл. Пути В результате 
—с самокритикой вообще знакомы, но в 
ячейке самокритика еще. не развернута. 
Критикует актив, а массы, попрежне- 
му молчат.

Нс только' рядовые, ио и актив жалу
ется:

. —- Актив штатный, секретарь штат
ный. Герасимов секретарем сл. Пути 
«бессменно» состоит уже 2—3 года.

— Парню осточертело все, надоело— 
поэтому и новшеств никаких не вводит, 
ведет работу по старинке—говорят ре
бята.

—. Почему не выбирали другого пар
ня секретарем?

Ня этот вопрос ни актив пн рядовые 
удовлетворительного ответа, не дают.

— Кого мы выберем? Кроме него ни
кто не сиравится—отвечают активисты.

Этот ответ, как нельзя лучше, под
черкивает нерешительность, неуверен
ность актива в своих силах.

В ячейке—4 члена, райкома, но... о 
работе райкома не знают. О работе рай
кома знают по циркулярам, которые 
иногда зачитывают на собраниях ячей
ки, и раз в год заслушивают отчетный 
доклад райкома—этим знакомство с 
работой райкома и ограничивается 

.Знают только, что райком еще иногда 
отнимает нужных работников.

•— У нас. в ячейке свои дела неважно 
идут, а секретаря ячейки,. как членя 
райкома— посылают В -»л»гис- ячейки 
улучшать работу.

Но. сомнительно, чтобы такие «нале
ты» улучшала работу ячеек. Сами же 
члены райкома сознаются в этом:

— Придешь ненадолго, узнаешь в<.с 
поверхностно, много помощи ячейке не 
окажешь.

Таким образом от райкнча ячейки 
практической помощи не видят. Рай
ком попрежнему остается далекой «вер
хушкой», которую знают .по- циркуля 
рам, да по (Налетчикам». Систему руко
водства надо изменить в корне. Ячей
кам, в частности яч. сл. Пути, надо вы
двинуть новый актив, которому работа
еще не надоела.

Самокритика «в разгаре».

ПОСТАНОВИЛИ 
ОРГАНИЗОВАТЬ

По докладу т. Рыбакова о новой си
стеме работы на общем комсомольском 
собрании ячейки ВЛКСМ Отдела Труда 
высказалось несколько товарищей.

Тон. Рябова говорит, что добровольная 
нагрузка- па. каждого комсомольца и вы
бор работы дело хорошее, но вот нам 
нужен вожатый и добровольно в вожатые 
никто не идет. Как тут быть? Значит не 
нужно отменять и назиачслство.

Тса. Шатман. При новой системе ра
боту лучше строить, но все это новое 
негде проводить—нет помещения, везде 
нужно брать с боем.

Тсв. Луноянсва. Бояться новой систе
мы лам нечего, если взял парень какую 
работу,, то мы его сообща должны лро- 
контролировать.
. ..Секретарь ячейки ВЛКСМ тов. Шме

лев утверждает, что в ячейке комсомоль
цы только говорят, ио ничего не дела
ют.

Тсв. Шианов говорит, что новую фор
му к нашей Яцейке нельзя применить, 
получится раскыленность, не будет увяз
ки в работе, наши безработные комсо
мольцы в ячейку не холят и за всей ра
ботой добровольных групп ячейка паша 
но сможет уследить.

В общем новую систему одобрили и 
решили в самом непродолжительном вре
мени организовать 2 добровольные груп
пы.

И. РАШПИЛЬ.

От редакции: Но этой записи прений 
па общем собрании ячейки Облтруда мож
но судить о том, как у нас иногда по
нимают новую систему работы. Велись 
споры, о тем: межло -или нет «приме
нить» в ячейке новые фермы. Решили 
«организовать 2 добровольных группы». 
Можно ли сомневаться в том, что «доб
ровольные» группы,, созданные таким 
образом работать не будут.

УРДЛМДШИНОСТРОЙ ы ЗАДВОРКАХ ВНИМАНИЯ
ЯЧЕЙКА предоставлена сама себе

Надо быть увереннее в своих силах. 
Ячейка должна потребовать отчета от 
состоящих в ячейке «райкомовцев», 
просить у них, что опи делают в рай
коме. Часть членов райкома огранили 
вается присутствием на заседаниях—от 
таких райком должен потребовать 
большей работы. Надо работу райкома 
приблизить к массам. В частности, сле
довало бы провести в Жизнь предложе
ние некоторых комсомольцев из ячейки 
сл. Пути—устраивать заседания райко
ма в ячейках, с присутствием массы 
Это окажет громадную помощь в деле 
приближения районного аппарата к ком 
сомольскбй массе;

Н.

БУДУЩИЙ ГйГАНТ.

Вот и М^нгйнбстрой. Это растущие из 
кирп^Зд цеха и лаборатории, опутанные 
З^сами. Кольца под’ездпых путей, на 
которых сейчас лениво пофыркивают 
«кукушки». Здания рабочих бараков. 
Стук молотов п визг пил.

Здесь спустя несколько лет задымят 
грубы гиганта машиностроительного за
вода. Одного из тех заводов, которые да
дут Уралу нужные ему машины и стан
ки.

«БЕСПРИЗОРНАЯ» БРИГАДА.

Есть па Машипострое бригада моль 
дых каменщиков составленная из быв
ших беспризорных, присланных детко- 
миссией весной этого года.

Теперь в молодых строителях комсо
мольцах трудно узнать бывших беспри
зорников. В комсомол вступила полови
на бригады.

Правда, иной раз и прорывается в ре- 
! битах что-то от прошлого. • Недавно ме
жду двумя комсомольцами произошла 
«рукопашная». Но это уже исключение.

Приходится удивляться не этому, а 
тому каким образом бригадир Вернин 
содержался все время за счет бригады, 
а ребята об этом узнали только когда его 
увольняли, в ноябре месяце. Бригадир 
этот иной раз пользовался при разговоре 
с ребятами очевидно для убедительности 
—кулаками. Один ученик—Феденев так 
раз не стерпел—камнем запустил в бри
гадира. Секретарь ячейки каким то об
разом об этих фантах не знал.

В настоящее время Машинострой, 
чтобы сохранить на будущий год брига
ду использует учеников на всяких строи
тельных работах.

Сейчас—один из бригады—Петрачук 
жаловался:

— Над нами никого нет. Поэтому 
дисциплина иа работе слаба.

Бригада-1 теперь частенько бывает в 
распоряжении дорожного мастера Камен
ского. Этот мастер обсчитывает моло
дежь.

Когда об этом заговорил ученик Но- 
виков—то ретивый мастер вырвал у не
го лопату и прогнал с работы:

— Айда. Узнай-ка как я распределяю 
заработок.

Новиков нс сплоховал -и подал об 
этом заявление в рабочком. Мастер тогда 
лисой.

— Брось Новиков. Принеси заявление 
—мы его порвем п делу конец.

Раньше этот мастер уже получал за
мечание от рабочкома за свои дела- Те
перь экономкомиссией ячейки ВЛКСМ на 
мастера составлен акт, по неизвестно 
приняты ли по отношению к нему ка
кие-либо решительные меры.

„ВСЕ НИЖЕ, И НИЖЕ, 
И НИЖЕ"...

За иреждаин год работа ячейки 
ВЛКСМ правления П. ж. д. резко пошла 
на убыль. Организацпонн-о-техническая 
работа идет из рук вон плохо. Попроси
те вы какие-нибудь сведения и начина
ется беготня от техсекретаря в МОПР, из 
МОПР’а в местком и т. д. В общем, учре- 
ж.денческ а я вол окита.

Имеется стенгазета «Молодняк», за
метки в редколлегию поступают плохо. 
Бюро ячейки решило поручать ребятам 
писать и в результате получается 
«стенгазета по заказу».

Подают ребята заявление о вступле
нии в комсомол. Бюро его маринует ме
сяца 2, а потом отдает обратно, так. как 
нет поручителей.

Были перевыборы бюро ячейки и вме
сто того, чтобы приблизить бюро к 4с- 
н-овному ядру комсомольцев, его, наобо
рот. отдалили: выбрали ребят, -работа
ющих за тридевять земель -от правления 
дороги. В результате страдает работо
способность как бюро, так и ячейки.

Пример:, подготовка к празднованию 
11-летия Октябрьской революции. Апо- 
работник Рубин надеется на заместите
ля Черствую, Черствая надеется на Ру
бина ц в итоге ничего нет.

В общем работа ячейки все ухуд
шается и ухудшается.

Ребята предлагают разбить ячейку на 
цехе или звенья, но- бюро- этого не де
лает, несмотря на явную целесообраз
ность такой системы.

Н. Г.

ПОПРАВКА
В Па Смену» № 231 па 3 полосе в 

заметке «Массы тге знают о вы.тниж» ■ 
нии» случайно но поставлена подпись: 
Игнатенко.

Редакция.

КОМСОМОЛЬСКОЙ РАБОТЫ НЕ ЗНАЕМ
«МЕРТВЫЕ ДУШИ»

«Не лесу никакой работы в ячейке», 
—говорит комсомолец «Металлиста» и 
тут же добавляет, что никто ему никакой 
работы не предлагал. Таких ребят па 
«Металлисте» есть несколько. Ячейка 
пе сумела подойти к ним так, как это 
нужно.

Сейчас, как мы ужо указывали, ячей
ка «Металлист» переходит на принцип 
широкого добровольчества, но с первых 
же шагов она наткнулась на довольно 
основательные препятствия.

Некоторые ребята не идут ни на ка
кую работу, потому что ее не знают. Па
рень с трехлетним комсомольским ста
жем говорит, что никакой работы не зна
ет п выбирать ему нечего.

В этом меньше всего виноват он сам. 
За три года пребывания в комсомоле он 
только некоторое время работал сборщи
ком членских взносов и этим его комсо
мольские обязанности исчерпывались. 
Ячейка, ее работа прошли мимо этого 
пария и сейчас он даже пе знает за что 
ему взяться... Актив ему не помогал.

, Вообще па «Металлисте» связь актива 
Из рядовой массой крайне недостаточна. 
| Секретарь работает обособленно, на ком-

ПО СОБСТВЕННОМУ ПОЧИНУ.

Вся культработа сосредоточена в крас
ном уголке. Там кружки, школы мало
грамотных. Комсомольцы плохо работа
ют только в рабкоровском кружке—за
писалось в него несколько человек, ко
торых никогда не соберешь. Драмкружок 
даст почти еженедельно постановки. 
Устраиваются вечера самодеятельности, 
конкурсы на лучшего гармониста и т. д. 
Но все упирается в недостаток помеще
ния.

Комсомольская -и беспартийная моло
дежь сейчас горячо взялась за спортив
ный кружок. В нем создаются секции— 
вольных движений, лыжная и конько
бежная. На средства рабочкома для 
кружка приобретены 20 пар лыж и 10 
пар копьков.

В воскресенье, 2-го декабря, шестьде
сят юных строителей дружно работали 
над созданием катка. Они успели расчи
стить снег и полить водой всю площад
ку-

Спорткружок ищет себе помещение. 
После долгих хлопот—ему дают барак.

— Если его отеплить, мы будем иметь 
свой угол,—радостно, сообщил апорг ком
сомольской ячейки.

Но его восторги были скоро рассеяны 
ребятами.

— Этот балаган весь в дырах. Снегу 
туда намело больше, чем на улице,—го
ворит молодой строитель Родзюкевич иод 
держанный товарищами.

БЫТОВЫЕ ЯЗВЫ.

Комсомольская ячейка состоит почти 
исключительно из молодых комеомоль-

2-й райком «руководит».

НА «МЕТАЛЛИСТЕ»
прессоре и во время работы с ребятами 
не встречается. Другие члены бюро 
(агитпроп и т. д.) более свободны, по и 
они почему то воздерживаются от това
рищеских бесед и разговоров с ребя
тами.

Поэтому довольно значительная груп
па ребят стоит в стороне от комсомоль
ской работы и не имеет представления 
об этом работе, поэтому их комсомоль
ские обязанности начинаются уплатой 
членских взносов и кончаются посеще
нием общих собраний, поэтому тормо
зится работа ячейки.

Так говорят «мертвые души» ячейки 
«Металлист»,-—ребята, не имеющие ни
какой комсомольской нагрузки.

Они предлагают:
Не замыкаться активу в свои узкие 

рамки, а путем товарищеских бесед вы
являть настроение ребят, их запросы и 
требования.

Они, эти, тан называемые, «мертвые 
души»—против своей воли отнесены и 
этой категории; они хотят работать в 
комсомоле.

Задача ячейки—это законное жела
ние претворить в жизнь

ГР. СЕВ. 

ков, поэтому еще часты в ячейке пе». 
ступки, показывающие низкий. полевто 
чесетй уровень ребят, их невыдержан
ность.

Один комсомолец получив недавно, ком-: 
сох ольский билет иа другой день зало
жил его за % кило хлеба в местном 
кооперативе.

Вожатый пионеротряда, отчитывав
шийся на общеячейковом собрании когда 
ему был задал вопрос о причинах сры
ва нескольких сборов отряда—ушед.. с 
собрания не докончив заключительного 
слева. Комсомолка. Архипова, когда на 
собрании был поставлен вопрос о ее сла
бой работе в. конторе—тоже покинула 
собрание.

Есть отдельные случаи половой ра>. 
пущепно’стн среди комсомолок.

Одна комсомолка живущая в общежи
тии барака сквернословит налево и на
право. Угрожала на-днях ножом другой 
комсомолке. Халатно относится в про
изводству.

А какой-нибудь месяц прошел как 
ее избрали в бюро ячейки. Это показы
вает, что комсомольцы к выборам отно
сятся по правилу «лишь бы проголосо
вать».

Заседания бюро эта «комсомолка» не 
посещает.

Грамотность некоторой части комсо
мольцев настолько низка, что они не мо
гут усваивать программы комсомольской 
полетшколы. Их ячейка намечает пере
вести в школу малограмотных. Кулътурч 
ных сил в ячейке мало1. ! $

А РУКОВОДСТВА НЕТ.

Как же руководит 2 райком этой ячей-: 
кой? Машинострой—строительный гим 
гапт; которому необходимо уделить ка
жется максимум внимания.

Об этом говорили члены бюро ячейки?
— Кроме общих письменных дирек

тив, циркуляров ячейка от райкома ни
какого руководства не видит. Раз был 
работник райкома да и то в рабочие ча
сы. Ни на одном собрании ячейки, ни 
на одном заседании бюро от райкома ни
кто не был. Доклада ячейки райном не 
заслушивал.

Спасает дело только тесная связь ком
сомольской ячейки с партийной.

М. П.

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ
V Учитывать каждое предложение 

исходящее от молодежи и комсомольцев 
по любому вопросу, особенно по вопро
сам производства. Каждое предложение 
должно быть записано и ему должен 
быть дан ход.

М- Добиться выполнения каждого 
предложения и если оно почему-либо не 
может быть выполнено, то об этом мо
лодежи должно быть раз’яснено. Ни од
но предложение не должно оставаться 
без ответа.

★ В каждой ячейке еще раз прорабо
тать вопрос о самокритике и о создани.» 
контроля масс над активом. На каждом 
собрании бюро должно рассказывать о 
выполнении решений предыдущих со
браний, календарные планы работы яче
ек должны быть вывешены на видном 
месте, чтобы комсомольцы имели воз
можность ежедневно следить за их вы
полнением. В случае невыполнения ка
кого-нибудь предложения немедленно 
об этом комсомольцы должны ставить 
на собраниях и т. п. в крайнем случае 
ставя эти вопросы перед партячейкой 
или освещая их в стенгазетах и «На 
Смену».

Каждое выдвижение, независим^ 
от того, кто выдвигает (окружком, рай* 
ком или ячейка) и куда выдвигает/ 
должно быть обсуждено на ячейке.

-к В каждой» ячейке провести беседы 
ребят не ведущих никакой работы, уз
нать причины их отрыва, их запросы; 
на основе этих запросов организовать 
различные кружки, группы и т. п. од
новременно дав этим ребятам ин
тересующие их задания из различных 
ячейковых нагрузок.

-к Каждой ячейке по примеру «Ле
нинки» проверить невыполненные пред
ложения хотя бы за 28 г., узнать причи
ны их невыполнения и все что имеет 
ценность немедленно продвинуть. А 
для того, чтобы в этом приняли участие 
все комсомольцы рассказать им об этих 
«погибших» предложениях, расска
зать им о причинах их невыполнения 
и т. п.



«НА СМЕНУ». К» 2?3

партий::-:е организации свердл ?влка и
ОКРУГА ЦЕЛИКОМ И ПОЛНОСТЬЮ ОДОБРЯЮТ

РЕШЕНИЯ НОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК ВКП<6)
-------------_———— у — •—:----------------------------------------

ИЗ РЕЗОЛЮЦИИ ПЛЕНУМА СВЕ1
ПО ДОКЛАДУ ТОВ. ШВЕРНИ 

ПЛНЬМА
Пленум Свердловского Оркужкома, 

заслушав доклад тов. Шверник об ито
гах ноябрьского пленума ЦК ВЦП (б), 
целиком и полностью присоединяется к 
решениям пленума и считает, что эти 
решения полностью отвечают устано
вленной с'ездом партии генеральной 
линии партии на индустриализацию 
страны, коллективизацию сельского хо
зяйства и усиление нашего наступления 
на капиталистические элементы в стра
не.

Пленум Окружкома приветствует ре 
шения ноябрьского пленума ЦК о зна
чительном увеличении на 1928—29 
год капитальных вложений в промыш
ленность и в особенности на развитие 
тяжелой индустрии Определенный по
становлением пленума ПК быстрый темп 
индустриализации страны является на
стоятельно необходимым, обеспечиваю
щим увеличение экономической само 
етоятельности ССОР, укрепление оборо
носпособности страны и дальнейшее по
вышение руководящей роли промыш
ленности во всем народном хозяйстве и 
в под’еме и социалистической рекон
струкции сельского хозяйства Всякие 
попытки ослабить этот темп индустриа
лизации должны встречать дружный и 
решительный отпор и рассматриваться, 
как попытки ревизовать генеральную 
пи"””’ партии.

Пленум Окружкома целиком разделя
ет решения ноябрьского пленума ЦК, 
указывающие на необходимость, на ляду 
с проведением мероприятий по под’ему 
индивидуальных бедняцких и середняц
ких хозяйств, обратить особое внимание 
на производственное кооперирование и 
Коллективизацию этих хозяйств, на 
строительство новых крупных совхозов 
и укрепление существующих.

Дальнейшее развертывание массовой 
самокритика является важнейшим уело 
®ием вовлечения масс в социалистиче
ское строительство и неотложной зада 
чей всех парторганизаций.

Преодоление трудностей, стоящих на 
пути индустриализации страны н кол 
яективизации сельского хозяйства тре
бует максимальной сплоченности пар
тийных рядов В современных условиях 
главную опасность представляет пра
вый уклон, «который находит свое вы 
ражение в стремлении снизить темп и 
задержать дальнейшее строительство 
крупной индустрии, в пренебрежитель
ном или отрицательном отношении к 
колхозам и совхозам, в недооценке и 
зе-тугаевьтвании классовой борьбы, в 
частности борьбы с кулаком, в бюрокра
тическом невнимании к нуждам масс, в 
недооценке борьбы с бюрократизмом, в 
недооценке военной опасности и т д.». 
Бсрьба с этим правым уклоном должна 
стоять в центре внимания партии. На 
ряду с решительной борьбой против 
правого уклона и примиренческого от 
ношения к нему, необходимо не ослаб
лять борьбы со всякими попытками во- 
аобповлрния контр-революционной дея
тельности троцкистских элементов.

Пленум Свердловского Окружкома 
полностью одобряет решения ноябрьско
го пленума ЦК об усиленном вовлече-

ЮВСКОГО ОКРУЖКОМА ВКП<6) 
ОБ ИТОГАХ НОЯБРЬСКОГО

ЦК ВКП б)
нии в партию рабочих и работниц с про
изводства, а также сельскохозяйствен
ных рабочих и батраков, об очищении 
партийных рядов от примазавшихся, 
разложившихся и других чуждых ра
бочему классу элементов, й считает не
обходимым постановку на очередной 
всесоюзной партконференции вопроса о 
проведении чистки партии.

Пленум предлагает парторганизациям 
развернуть на основе решений пленума 
ЦК систематическую работу по изуче
нию вопросов и подготовке организаци
онных мероприятий, связанных с пере
водом предприятий на семичасовой ра
бочий день.

Пленум обязывает все парторганиза
ции округа тщательно проработать на 
собраниях ячеек и во всей сети парт
просвещения решения ноябрьского пле
нума ЦК и обеспечить популяризацию 
этих решений среди широких масс ра
бочих и крестьян. Пленум Окружкома 
считает необходимым подробное7 осве
щение решений пленума ЦК в печати.

Пленум Окружного Комитета призы
вает Свердловскую партийную органи
зацию дружной и напряженной рабо
той на основе решений иоябптского 
пленума ЦК обеспечить их безотлага
тельное приведение в жизнь в повсе
дневной работе социалистического 
строительства.

СВЕРДЛОВСКИЙ ПАРТАКТИВ 
ОДОБРЯЕ’ РЕШЕНИЯ ПЛЕ

НУМА ЦК
Позавчера состоялись собрания парт

актива Г и II городских районов, на -ко
торых были заслушаны -доклады т. т.: 
Шверника и Кабакова об итогах ноябрь
ского пленума ЦК

Собраниями приняты резолюции, це
ликом и полностью одобряющие реше
ния пленума ЦК. В принятых револю
циях районные парторганизации заве
ряют ЦК, что они будут твеюдо прово
дить единственно правильную Ленин 
скую принципиальную линию, данную 
пленумом ЦК ВКП (б) в развитие реше
ний XV с’е-ада партии.

Районные собрапия активов отвечают 
необходимость решительного проведения 
решений пленума ЦК по вопросу борьбы 
с правым уклоном и примиренческим 
отношением и нему и заостряют парод 
районными парторганизациями задачу 
неуклонного и энергичного проведения 
этих решений в жизнь.

Малый президиум Облисполкома пред
ложил УралОНО совместно с Облсовнар- 
хозом проработать вопрос о привлече
ний-средств хозяйственных организаций 
для выдачи стипендий студентам техни
кумов (кроме средств, ранее -отпущен
ных). Установление этих стипендий 
предполагается с начала будущего учеб
ного года.

Театр« шиш
НЕУДАВШлИсЯ ДИС УТ

Театр имени Луначарского не в силах 
был вместить всех желающих участво
вать в просмотре—диспуте «Константи
на Терехина», организованном Урал 
бюро Пролетстуда.

Около 20 человек записалось в пре
ния Одна эта цифра уже красноречиво 
говорит о том интересе, который студен
ческая аудитория проявила по отноше
нию к спектаклю.

Но этого интереса не сумели исполь
зовать организаторы диспута Диспуту 
не было придано необходимого ему то
на. Большинство выступавших говорило 
на отвлеченные темы, совершенно за
бывая о сущности только что виденного 
спектакля и задачах диспута.

В итоге, аудитория медленно, но вер
но таяла и в выступлению пятого или 

• шестого товарища в зале сиротливо

Артист Пестовский в роли Нонс1мпгина 
Терехина.

I Райком ВЛКСМ выпускает бюл
летень культпохода.

4*: При Утильфабрике организуется 
комсомольская ячейка.

-К Школа-семилетка № 7 прикреплена 
I РК ВЛКСМ к Ленинской шх.хте.

з<- Райконференция II района переяо- 
ситсй о 15-го на 22-е декабря.

>• Пленум II РК ВЛКСМ совместно с, 
активом созывается 11-го декабря.

На Машинострое вее рабочие, вме
сто субботника, отчислили в помощь 
школе—полдневный заработок.

> Трансляция и телефонное сообще
ние Свердловск—Камышлев—Шадринск 
-Ирбит—Тюмень на-днях будет уста

новлена. Через соединительную ветку в 
эту линию будет включен курорт Курьи. 

Учитывая наличие единичных слу
чае® сыпного тифа среди , персонала 
Лерм. ж. д.—правление дороги -предло
жило на станциях разгрузить очереди 
пассажиров у билетных касс, при чем, 
если нужно, открывать дополнительные 
кассы. Предложено из тех же соображе
ний -перенести в Свердловске (камеру 
хранения ручного багажа в более подхо
дящее место, например, в пакгауз (пасса
жирской скорости. Вокзальные помеще
ния предложено ежедневно очищать от 
мусора.

-И Законтрактовать 495.000 гектаров 
яровых зерновых посевов в весеннюю 
посевную кампанию намечают ОблЗУ по 
Уральской области.

М- Тротуар от правления Пермской 
железной доропи до старого пассажир
ского вокзала, будет построен правле- 
яием дороги детом 29 гола.

★ Стоимость всего строительства по 
гор. Свердловску в строительный сезон 
29 года предполагается в 15 миллионов > 
рублей.

И- Группы для подготовки желающих! 
поступить в военные учебные заведения, ( 
признал необходимым открыть Облис-, 
полком.

★ 1000 человек рабочих будет занято-! 
будущим летом на различных работах 
производимых Пермской ж. д. в Оверд- 
лсваке."

» 2 раза в неделю в период перевы-1 
борной кампании советов будет выхо- ' 
дить газета «Известия Уралоблис-полко-I 
ма».

★ 26 специальных книжных лавок и ; 
отделений при магазинах рабочих ко-! 
оперативо® предлагает открыть Урал- 
облсоюз В 1928—29 году.

★ Специальный сборник Живой Те
атрализованной Газеты, по заданию! 
ОблЗУ посвященный вопросам даревни,! 
® январе выйдет из печати.

★ В 255 тысяч рублей обойдется по
стройка свердловской фабрики-кухни.

ГЛАВА 1

Эта странная история 
бульваре Распай в одну 
ночь, в Париже.

В два часа ночи между 
черными облаками повисла неподвиж
ная, мельчайшая Дождевая пыль. Она 
отполировала до зеркального сияния 
асфальт, она покрыла влажным блеском 
высокие кровли домов, голые сучья пла
танов на бульваре и пропитала влаж
ной сыростью суставы, легкие, одежду 
и жилища людей. Зеленые, светящиеся 
капельки газовых фонарей отражались 
в мокром асфальте коротенькими жир
ными золотыми змейками. Афиши пузы
рились и морщились на железной стен- ■ 
ке писсуара. Знакомый каждому «Чер
ный дев»—лучший крем для чистки обу
ви—с ежился, отекал и походил на то
щую мокрую болонку. Красный чорт сы
скного бюро Аргус плакал, истекая ро
зовыми слезами, и грустно гримаснича
ли рожи клоунов Джима и Алекса из 
цирка Медрано. В девять часов вечера 
сердитые консьержи заперли двери 
под’езда, п не торопясь, открывали их 
запоздалым жильцам

В эту февральскую парижскую ночь 
маленький, с низким задом такси пока
тился по пустынному бульвару Распай. 
Виляя на поворотах, мигая фонарями 
встречным машинам, такси затормо
зил на закруглении и, скользнув че
тырьмя колесами, остановился у ночного 
кафе против вокзала Монпарнас. Веран
да кафе была совершенно пустая, ио у 
стойки на высоких табуретках сидели не

«началась на 
февральскую

городом и

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ
кепи, которое носил прямо, г-ак рурдж' 

, ку, надвигая на брови. Сонный и не 
, слишком 'вежливый официант подэшел 

к ним и, опираясь рукой о стол, втпро- 
. сительио смотрел на Мамонова.

-— Коньяку с водой,—облжетно
■ зал Мамонов, повернулся к своему 

беседнику и затоварил непромко и 
ппитедьно.—Чорт знает какие о рас слух 
хи. Павел Иванович. Госпожа К(И’Оэл 'ва> 
нашримеф, имеет смелость утверждать, 
что вы отпали от православия, что вы 
чуть ли пе масон...

— Ерунда.
— Нет, не ерунда. Вы ие бываете у, 

исповеди. Два года вас не вида.ти и 
церкви И это, корниловец, перволэход/ 
ник, бывший паж, георгиевский ката- 
лер! Еще немного, и вам перестанут по
давать руку.

Павел Иванович пожал плечами. Гдр' 
сон поставил перед ним бокал и сифоя 
о содовой.

— Тем не менее я выбрал вас,—про
должал Мамонов,—вам (нужно себя реа- 
билиТироиать.
, Павел Иванович 
Мамонов открыл рот, 
отряхивая дождевик, вошел щоффер

— Поручик Михаил Николаевич Пе
черский—-(полжовяик Павел Иван
Александров,—сказал Мамонов, надви
гая стул—садитесь, Миша, у над гуж 
Любопытный, так оказать, чисто акадел 
иичесюий спор, принципиальный стр

Алексаздрю® о некоторым удивлением

скал

вяу*

вдруг рассмеялся, 
йо ® это чоемя*

понятные молодые люда в коротких, об- “поомотрел на Мамонова, 
тегающпх зад пиджаках и светлосерых 
панталонах немыслимой ширины. Два 
седока вышли из такси. Один более пло- 
яый, в длинном кожаном пальто, похо
дил на старый перетянутый ремнем по
тертый чемодан.

— Сколько?—спросил седок.
— Одиннадцать франков пятьдесят,— 

ответил по-русски шоффор.
— Вы русский?.. Приятно.
— Почему же приятно, ваше превос

ходительство?—спросил пгоффер и по
вернул к свету лицо. Плотный, седею
щий брюнет в кожаном пальто и шоффер 
смотрели друг на друга.

— Алексей Алексеевич?... Алексей
Алексеевич Мамонов!

— Миша!
Они пожали друг другу руки. Спутник 

Мамонова повернулся на каблуках и по
шел в кафе. Он остановился на пороге, 
выбрал столик у входа и сел. Обрывки ; 
русских слов долетали до него: «Пер- I 
вый конный...», «Генерал-квартирмей-1 
стер...», «Симферополь...», «Галиполи...».

— Простите, Павел Иванович,—ска
зал Мамонов, придвигая стул.—-Любо
пытная встреча ..—Он растегпул кожа
ное пальто и снял шляпу. В открытую 
дверь они видели, как шоффер дал ма
шине задний ход и отодвинул машину |
в переулок.

— Занятная встреча,—юродоляоал Ма-1 
монов,—поручик Миша Печерский. ~ 
прошлом—мой ад’ютант. Теперь, 
видите... Я его позвал.

— А собственно говоря, зачем?—опро
сил спутник Мамонова и снял мжрое

В 
как

ТЕАТРЫ: Им. Луначарского—веч. 
памяти Чайковского—симфои. конц. 
(вне аб.) Деловой клуб—«Рельсы гудят» 
(Заб.). КИНО:Совкино—«Сплетня», жур- 
жал Совиипо. Колизей—«Законы штор
ма», выст квинт. «Архивапиуса» Худо
жественный—-«Прыжок», жури Совки- 
Но Пролетарский—«Подкова счастья», 
Прогресс— «Ася».

маячили лишь единичные усталые фи
гуры. '

Диспут пришлось закрыть. Из-за 
отсутствия организованности и непроду
манного отношения к делу, хорошее 
нужное начинание осталось без всяких 
результатов. Для того, чтобы просмотр 
не пропал совершенно даром, нужно, 
пока не поздно, перенести диспут в 
учебные заведения.

В четверг, 6 декабря в помещении школы-девятилетки № 2 (им. Горь
кого, ул. Ленина, 33) созывается

Совещание-диспут:

БЫТ СОВЕТСКОЙ ШКОЛЫ И ШКОЛЬНЫЕ САМОУПРАВЛЕНИЯ
Болезни школьного быта; как оздоровить школу; общественная 

работа в школе, (какой нам нужен учком); работа ячейки ВЛКСМ в 
школе.

Приглашаются работники Окр ОНО, УралОНО, Окружкома 
комов ВЛКСМ, окр. и райбюро ЮП и все желающие учащиеся 
гоги.

и рай- 
и педа-

Начало в 8 часов вечера.
РЕДАКЦИЯ «НА СМЕНУ».

— Стажем вы, Павел Иванович А дев» 
сандрс®,—продолжал Мамоне®,—вы гвар
дии полковник, землевладелец, участник 
первого похода Лавра Георгиевича,—вы 
удовлетворены ?

— Не понимаю.
— Вот вы, именно вы, Павел П-ато- 

бич, удовлетворены? «Маневр специали- 
зэ» или, чорт' знает, как это называется,

вы
сто шестьдесят франков ^теделю 
заводе Ситроен, дыра в Бианкура 
довольны?

— Я—нет.
— Вы, и другой, и третий. Яс ю! Где 

же выход? И корда смелые и иокрсание 
юноши, настоящие люди, идут туда 
идут и умирают, вы позволяете'себе на
зывать их... Я прямо отказываюсь ,.»»» 
торять. Хорошо. Оставим громкие слова: 
долг, родина, честь Я не мальчишаа чг 
не тупой солдафон. Во-первых, я гена- 
рального штаба, во-вторых, я кое-что 
знаю, кроме тактики и стратегии. Буд-и 
исходить из самого простого. ЧВл 
надоеда ездить на такси или собяраж 
автомобильные части Он не удовлетво
рен жизнью. Будь война, будь какой- 
нибудь самый паршивый фронт, оп бес 
рет нинтовку и идет в первой цепи. 
Войны нет На Рю-де-Гренель, 79 сидит 
большевистский посол. В худшем слу
чае, вы берете браунинг и идетт» нт Рю» 
де-Гренель, и там вас хватают за ши
ворот ажаны. В лучшей—®ы насадите 
единомышленников и переходите со
ветскую границу, где.-нибудь в Зилу» 
пе и...

(Продолжение в следующем номере),

НОВАЯ Б’НЯ В СВЕРДЛОВСКЕ
Горком хоз решил приступить к по

стройке новой бани ® Свердловске. Но- ( 
■вую баню предполагается построить в; 
привокзальном районе, так как этот 
район далеко отстоит от работающих 
сейчас бань. Стоимость постройки опре
деляется в 360 тысяч рублей.

Начать постройку предполагается в 
1929 году. Эксплуатация бани начнется 
в 30—31 хозяйственном году.

9-го ДТКАБРЯ М СО 8ЫЙ 
ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР

Шахматная секция культовдела Урал- 
профсовета 9-го^декабря устраивает мас
совый шахматный турнир.

В турнире могут принимать участие 
( все шахматисты гор. Свердловска.. Тур
нир проводится по олимпийской систе
ме (после одного проигрыша или двух 
ничьих, участник из турнира исключа
ется).

Лица, взявшие пять первых мест в 
финальном турнире получают призы и 
крал иАици дуются.

Запись на турнир производится у тов. 
Дайбо А. Д. (председатель ш.-пг. секции, 
тел. № 6—62 и секретаря культотдела 
Урал'профсовета тов. Машкина, телеф. 
№ 7—68).

Все участники массового турнира 
. должны приносить с собой на каждый 
тур свои шахматы.

Турнир откроется в 11 ч. утра в зда
нии Делового клуба.

ИЗВЕЩЕНИЕ

БОКСЕРСКАЯ ПЕРЧАТКА
3®___ »о (Н л

Сшить перчатку для бокса легко са
мому, а стоит она 14 рубле®. Кроится 
прежде всего подкладка ио 'выкройке 
•Ча 1, длиною 18 см., ширина 10 см., 
вверху округляется для тыльной сторо
ны прямая, для ладейной с выемкой в 
8 см, и 2 см. глубины для большого 
пальца и рааревом в 10 см. для зашну- 
ровки. Сшивают и прикраивают верх 
ладонной части точно такую же как и 
подкладку, а затем верхнюю тыльную 
ча сть на 10 см. длиннее и шире при сва
ривают вверху на закруглении и при
шивают к ладонной части, оставив па
лец открытым, прикрепляют по шву к 
подкладке.

Кроят подкладку пальца по чертежу, 
10 см. длины, 7 см. ширины, как по
казало на рисунке, а верх на 2 см. 
больше кругом. Набивают между под
кладкой и верхом ватой и пр. и приши
вают палец к перчатке. Затем в тыль
ную сторону между подкладкой и вер
хом набивают также мягкую прокладку 
из ваты и пр. Сосбаривэют и приши
вают двойную полоску дтяяяою равнуда 
об’ему запястья руки и шириной 10 см. 
Посредине ладонной части делается 
прорез в 10 см., заделывается. Для за^ 
стежки пробиваются пистоны для шну
ровки и зашнуровываются.

ВСЕМ КОМСОМОЛЬСКИМ ЯЧЕЙКАМ И 
ЭКОНОМРАБОТНИКАМ КОМСОМОЛА 

ГОР. СВЕРДЛОВСКА.
В четверг, 6 декабря в 6 час. вечера, 

в Ураллрофеовете (зал заседаний, II 
этаж) созывается расширенное заседа
ние зкономкомиссий Уралобкома и 
Свердловского Окружкома ВЛКСМ, на 
которое приглашаются все представите
ли ■Комсомола в профорганах, экономра- 
ботни'юи ячеек и профактив молодежи.

На повестке дня: 1. Обсуждение тези
сов к VIII всесоюзному сведу профсою
зов (пункты о молодежи). 2. Об участии 
в колдоговорной кампании

Обком ВЛКСМ.

экономия п ЩЕВЫХ ПРОДУКТОВ
Говядина. Покупать большими куска- 

пи кило 5—6. Попросить разрубить ко
сти Мясо распределить на несколько 
дней. Выгодно 2—3 кило мякоти изжа
рить или лучше тушить, дав один раз 
на второе с гарниром, а остальное, наре
зав тонкими ломтями, употреблять на 
бутерброды в. школу или на работу. Ко 
сти пустить в суп, а остальную мякоть 
употреблять на битки, котлеты, зразы и 
фарши. Из мелких остатков мяса делать 
винегреты и форшмаки.

Нести от жаркого. Если почему либо 
телятину, баранину, свинину или говя-

дппу жарят с костями, кости не выбра
сывают, можно, разрубив их, сварить из 
них суп или борщ. Кости от жаркого, 
наварнее сырых.

Картофель. Варить по возможности 
всегда в мундире. Если варить очищен
ный. то варить в небольшом количестве 
воды, которую переливать потом в суп, 
так как из картофеля при варке выпа
риваются питательные вещестга.

Ответственный редактор
В. БУБЕКИН.
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